
Spartenleiterversammlung am 11.08.2020 

 

Zur diesjährigen Spartenleiterversammlung begrüßt der Spielausschuss 
anwesende Spartenleiter und/oder deren Vertreter von insgesamt 10 BSG’en,die 
am Spielbetrieb teilnehmen. 

Begrüßen möchten wir ebenfalls die Sportreferenten Herrn Smarsky und Herrn 
Krastev vom BSV Hamburg und bedanken uns für ihre heutige Teilnahme. 

Zunächst möchten wir unserer von uns gegangenen Sportkameradinnen und 
Sportkameraden gedenken: stellvertretend für alle möchten wir hier die 
langjährige stellvertretende Vorsitzende des Spielausschusses und die Keglerin von 
der BSG SV Rapid Karin van Remmen erwähnen. 

 

Bericht Serie 2019/2020: 

An den Punktspielen nahmen 16 Mannschaften teil, im letzten Jahr waren es noch 
3 Mannschaften mehr. 

Von insgesamt 72 Punktspielen wurde kein Spiel abgesagt, 2 Spiele in der 
Sonderklasse fielen aufgrund der Absage der Saison aus. 1 Spiel endete mit 2 Holz 
und 2 Spiele mit 1 Holz Unterschied. 3 Spiele endeten unentschieden. Erstmalig 
wurde eine Saison abgebrochen, aufgrund der Pandemie und dem damit 
verbundenen Lockdown.  

 

Einzelmeisterschaft 

 Damen:  Sandra Oetling, Weiß Blau Allianz (z. 5. Mal) 

 Herren:  Arne Nissen, Hochbahn (z. 6. Mal)  

 Senioren A: Horst Peters, VHH Bergedorf (z.1. Mal) 

 Senioren B: Hans Joachim Ströbl, Commerzbank (z. 3. Mal) 

  



Verbandspokal   wird noch ausgespielt 

Mannschaftsmeister:  ERGO sports 

Supercup:    wird noch ausgespielt 

 

Am 18. Mai 2019 fand die Hamburgiade als Doppelturnier in Barmbek statt. 

Wir konnten 18 Kegler begrüßen, darunter 2 Freizeitkegler. 

 Herren Doppel:  Weiß Blau Allianz 

 Damen Doppel:  Weiß Blau Allianz 

 Mixed:   SV Rapid 

 Freizeitkegler:  Berenberg Bank 

 

 

1.Günter Pott Gedächtnispokal in Lüneburg  

 Mannschaften:  Energie SV, HSK, Weiß Blau Allianz 

 Einzelhöchstholz: Damen: Manuela Bandow, Commerzbank 433 Holz  

     Herren: Bernd Fürstenberg, Energie SV. 447 Holz 

 
Der 59. Städtevergleich am 09.11. in Hamburg ging mit 4: 8 Punkten an Berlin 
 
 
Zum Schluss unseres Jahresberichtes möchten wir uns bedanken für die gute und 
und erfolgreiche Zusammenarbeit beim Vorstand, bei allen Mitarbeiterinnen 
und Mitarbeitern der Geschäftsstelle, allen Spartenleiterinnen und Spartenleitern. 
 
Danke für Eure Aufmerksamkeit 


